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次週のプログラム本日のプログラム

▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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                 前例会報告　第2792回　2017/6/21（水）

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　皆さん、こんにちは。暑い日が２，３日続
いたと思ったら今日のようにまた、梅雨空で
す。こういう日は、外で仕事をされる方々は、
大変だと思います。働き手が少ない時代です
から気を付けて仕事をしていただきたいもの
です。
　また、１６日は、明野・真壁方面にかなり
大きな粒の雹が降ったようです。真壁警察付
近の方が車のガラスが割れて、私の会社に修
理に入りました。かなり車の外装など凹んで
いました。岩瀬地区は、雹害が多いと聞きま
す。自然の力には、太刀打ちできませんが十
分気を付けたいものです。
　さて、早いもので昼間の例会は、今日が今
年度最後となりました。日頃、ロータリー活
動を支えていただいた会員の皆様には、深く
感謝いたします。この後、プログラムの中で、
会長卓話として、１年間を振り返りたいと思
います。よろしく、お願いいたします。

幹 事 報 告　      神 山 芳 子 幹事

１. 下妻ＲＣ週報 45-46 を受理
２. 公益社団法人　茨城県青少年育成協会
　　『50 年の歩み』を受理
３ . ネパール カスタマンダップＲＣ ＷＣＳ
　　報告書を受理、地区財団へ
４ . 白戸ガバナー事務所よりロータリー米山
　　記念奨学会寄付金納入明細書を受理

一 年 を 振 り 返 っ て
　 　 　 　 　 　 　 　  早 瀬 浩 一 会長
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ら地区青少年奉仕委員へお声掛けいただきま
した。私は仕事柄、青少年育成には大変興味
がありましたし、以前から岩崎会員が地区青
少年奉仕委員会のライラ委員として活躍して
いる姿を拝見していて、機会があれば「ぜひ、
ロータリアンとしてライラに参加したい」と
思っていました。ですから、ご推薦いただき
ました時は大きな期待感で心弾ませました。
　その後にクラブ副幹事のお話を頂きまし
た。副幹事は幹事の補佐役の立場で・・・幹
事のお仕事を見ていられるということでした
ので軽い気持ちでお引き受けしました。
　ところが、新年が明け、幹事役の河添会員
が長引いている欠席の理由が体調不良で入院
とわかりました。私はすでに地区委員の期待
感に胸膨らませていただけに、更にクラブ幹
事を引き受けることに不安がありましが、そ
の時期に幹事不在でお忙しくされていた早瀬
会長エレクトの姿がありました。同時に熱意
ある説得と周囲の方々のお誘いと励ましをい
ただき、幹事役を受けざるを得ない立場と悟
りました。
　７年前、私が新人の時期にパスト会長や先
輩諸氏の皆様から「ロータリアンの心得」と
は、奉仕の心の大切さ、必ず記章を身につけ
ること、会費納入と例会出席の義務、返事は
「YESのみ」とご教育いただいたことが脳裏
にありました。この一番印象に残ったのは、
ロータリアンの答えは「YES」でした。　
　それ以後は、皆様がご存じのとおり、ひた
すら一生懸命に頑張ってきました。
　幹事のお仕事は「辛い！」と思うことはあ
りませんでしたが、会長幹事席から見ると正
直、例会の出席率の低さに一喜一憂するとき
がありました。それと、私は遠距離会員です
ので、移動距離の点でちょっぴり大変な日が
ありました。
　やがて、私の生活は例会の前日から１週間
が始まるというサイクルに切り替わっていき
ました。
　たまの休会日の週は遠足に出かける子供の
ようにとてもうれしかったです。
　いつのことか忘れましたが、基本的に「地
区委員とクラブ会長幹事役の両立は認めてい

一 年 を 振 り 返 っ て
                 神 山 芳 子 幹事

　思い起こせば、昨年の４月に早瀬年度第１
回準備理事会が始まり、早いもので一年以上
になります。
　幹事役をお引き受けする過程にはいろいろ
ありました。
　実は、一昨年の秋に当時の新井和雄会長か

『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ



会員数

32

出席数

21

欠席数

8

病欠

0

免除

3

年間ご苦労様でした。

▼小 野 博 史さん　会長さん、幹事さん、一
年間ありがとうございました。　　　　本
日のプログラム宜しくお願いします。

▼新 井 利 平さん　早瀬会長、神山幹事さん、
一年間ご苦労様でした。

▼永 盛  武さん　会長、幹事さん、ご苦労
様です。

　神山幹事さん、お帰りなさい。

▼木 幡 　浩さん　本日、欠席させていただ
き、申し訳ございません。

▼潮 田 武 彦さん　早瀬会長、一年間ありが
とうございました。本日は宜しくおねがい
します。

▼加 藤 昌 美さん　早瀬会長、神山幹事、一
年間大変お世話さまでした。

▼鈴 木 健 一さん　早瀬会長、神山幹事、一
年間お疲れ様でした。そして、ありがとう
ございました。

▼佐 藤 　昭さん　会長、幹事、一年を振り
返っていろいろ大変でした。

▼鈴 木 光 則さん　早瀬会長、神山幹事のご
活躍に敬意を表します。

▼馬 場 　保さん　早瀬会長、神山幹事、一
年間大変お疲れ様でした。ありがとうござ
いました。

▼外 山 壽 彦さん　早瀬会長、神山幹事、あ
りがとうございました。

本日の合計 17,000円       累計 900,000円

出 席 報 告　   黒 沢 昌 之 委員長

■メークアップ（敬称略）

6 月 10 日～ 14 日　
                   ロータリー国際大会（アトランタ）
　　　　　  神山芳子

6 月 14 日　東京米山友愛ＲＣ　潮田武彦

6 月 18 日　地区クラブ奉仕　
　　　　　  会員増強運営セミナー
　　　　　  日向野陽　永盛武　中里泰久　

ない」、しかし兼務できる人材もいるはず…
と耳にしました。そのときから不手際の無い
ようこころがけたつもり？？？です。
　クラブ幹事と地区委員との両立は、あまり
負担にはなりませんでした。幸いにも地区で
は念願の青少年奉仕委員会ライラ委員とな
り、ライラへ参加することができ多くの学び
と出会いをいただきました。
　近況ですが、昨秋から皆さんにご提案させ
ていただいています「衛星クラブの立ち上げ
について」まずは、積極的に PR 活動をして
います。会員として入会の意思表示をしてく
ださっている方もいますので今後も根気よく
次年度会員増強委員長と連携を取り準備を進
めていきますので、皆様のご支援ご協力をど
うぞよろしくお願いいたします。
　最後に、私がロータリアンとしてとても充
実した１年間の日々を過ごせたことが嬉しい
です。未熟な私を支えてくださった早瀬会長
をはじめクラブの理事の皆様と会員の皆様に
心から感謝と御礼を申し上げます。大変貴重
な経験の時をありがとうございました。なか
なかスムーズにできないこともありましたけ
れど、どうぞお許しください。
　これからも下館ロータリークラブの一員と
しての誇りを持ち、奉仕活動に励み多くの出
会いと仲間づくりと感動を得ていきたいと
思っております。

スマイル BOX　 外 山 壽彦 副委員長

▼早 瀬 浩 一さん　卓話させていただきます。
宜しくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　『一年間を振り返って』
改めて感慨深い思いでいます。　　　　　
本日は宜しくお願い致します。

▼日向野　陽さん　早瀬会長、神山幹事、一
年間お疲れ様でした。

▼小 林 一 彦さん　早瀬会長、神山幹事、自
信をもって一年間を振り返って下さい。期
待しております。

▼黒 沢 昌 之さん　早瀬会長、神山幹事、一
年間お疲れ様でした。

▼永 井 啓 一さん　早瀬会長、神山幹事、一

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか


